

AEA

EL ESPACIO de la ARQUITECTURA

Por: Arquitecto Jose Antonio Vallarino



Centro Cultural Gabriela Mistral por Cristián Fernández Arquitectos + Lateral arquitectura & diseño.



Centro de Neuropsiquiatría de Nuestra Señora Del Carmen diseñado por José Javier Gallardo Ortega de Gbang.

Un arquitecto debe encontrar el balance perfecto entre responsabilidad y cuidado para satisfacer a todas las partes interesadas.

Cuando Vittorio Gregotti en su libro “El territorio de la arquitectura” definió que esta comprendía la geografía, el paisaje y la ciudad, dejó claro que un edificio aislado tenía un compromiso mucho mayor que solo resolver un problema concreto para un mandante singular, y que era necesario que su propuesta mantuviese un acuerdo con los espacios de mayor jerarquía que lo condicionaban antes de existir.

Cuando los arquitectos enfrentan el problema de crear una respuesta acorde con las aspiraciones de su cliente, introducen en el proceso de síntesis de los factores que lo condicionan, no solo la función que se desempeñará en la edificación, el costo que se ha estimado, la calidad de sus componentes, las aspiraciones culturales de sus mandantes y ciertamente las normas existentes para esa ubicación específica, sino otros factores externos, como las condiciones físicas del sitio, su impacto en el entorno inmediato, y los flujos de personas y servicios que serán afectados favorable o desfavorablemente desde y hacia el edificio.